

Collège Agricole Alaotra Mangoro,
Les jeunes de la 3^{ème} année
Face book: FEKAMA/COLLEGE AGRICOLE
ALAO TRA MANGORO

Chers parrains. Bonjour !

Par l'intermédiaire de cette lettre, nous sommes contents de vous présenter brièvement les projets que nous envisageons de faire à la fin de nos 3 ans de formation au collège

Visite, enquêtes auprès des jeunes sortants pour mieux opter leur choix du projet

Pour réaliser notre propre projet, nous faisons déjà dans les classes précédentes un diagnostic de l'exploitation agricole de nos parents. Cela n'est pas supposant mais le mois de novembre passé, nous effectuons de visite de projets des jeunes sortants du collège agricole. Après, nous sommes actuellement en présentation de rapport de ces visites afin de valider notre choix et nous ferons en mois de janvier un stage afin que nous puissions renforcer nos compétences et nos arguments durant notre vraie présentation en mois de juin.



Nous vous communiquerons les noms de projets que nous aurons choisis. Tous nos remerciements et en espérant de bonne nouvelle de votre part !

Les jeunes de 3^{ème} année du collège agricole Alaotra Mangoro.